
つ
ぶ
や
き

月ち
ち

ぬ
走は

い
や
馬
う
ん
ま
ぬ
走は

い

（
月
日
は
駿
馬
の
か
け
行
く
よ

う
に
あ
っ
と
い
う
間
に
過
ぎ
て

い
く
）

　

沖
縄
の
年
中
行
事
は
、
旧
暦

を
み
て
も
新
暦
を
み
て
も
行
事

で
い
っ
ぱ
い
。
そ
し
て
行
政
・

学
校
と
そ
の
ほ
か
の
行
事
表
を

み
て
も
、
一
年
（
三
百
六
十
五

日
）
で
は
足
り
な
い
く
ら
い
あ

る
。
そ
れ
で
も
、
一
年
で
お
さ

め
な
け
れ
ば
い
け
な
い
。

　

今
年
も
残
す
と
こ
ろ
あ
と
ひ

と
月
。

　

議
会
広
報
誌
も
一
年
に
四

回
、
皆
様
に
届
け
て
お
り
ま
す

の
で
、
ぜ
ひ
、
ご
愛
読
い
た
だ

き
た
い
。

　

朝
夕
、
肌
寒
く
な
り
ま
し

た
。
し
か
し
、
こ
れ
か
ら
が
冬

本
番
で
す
よ
。
（
ト
ゥ
ン
ジ
ー

ビ
ー
サ
・
ム
ー
チ
ー
ビ
ー
サ
）

風
邪
な
ど
ひ
か
な
い
様
、
健
康

で
よ
い
年
を
迎
え
て
く
だ
さ

い
。

（
新
川
喜
男
）

西原町議会事務局

議会だよりに対するご意見
ご要望はこちらへ

、

TEL:098 -945 -5122

9月議会の傍聴者

延べ人数

人45

印刷／株式会社 東洋企画印刷

議　会　活　動
総務財政常任委員会 建設産業常任委員会

議員研修先進地視察研修

　総務財政常任委員会（真栄城　哲委員長）は8月22
日、行財政改革推進に関する事務調査として、自治会長
会からの陳情案件（陳情第795号）の追跡調査や自治
会加入の取り組み等について担当課長等からヒアリン
グを行いました。

　建設産業常任委員会（大城純孝委員長）は9月3日、
西地区土地区画整理事業に関する事務調査として、担
当課長等から事業の進捗状況等について聞き取り調査
を行いました。

－中部地区町村議会議員・事務局職員研修会－
　沖縄県中部町村議会議長会（徳里直樹会長・嘉手
納町議会議長）主催の研修が、8月23日に西原町で、
「ペーパーレス議会システムについて」をテーマに開催
され、本町議会からも21人が参加し、資質の向上に努
めました。

－町村議会議員・事務局職員研修会－
　沖縄県町村議会議長会（識名盛紀会長）主催による
研修が10月11日に糸満市で開催され、講師の明治大学
教授の牛山久仁彦（うしやま・くにひこ）氏は、「町村議
会の現状と課題について」、沖縄科学技術大学院大学
研究員の吉村正志（よしむら・まさし）氏は、「沖縄県に
おける外来性アリ類の対策について」それぞれ講演さ
れました。本町議会からも19人が参加しました。

　総務財政常任委員会（真栄城　哲委員長）は10月15
日から17日にかけて、本町職員の業務効率化に向け、熊
本県荒尾市へAI(RPA)を活用した取組み及び鹿児島県
鹿屋市へ官民連携(PPP/PFI)による事業展開について
視察調査を行った。AIを活用した結果、単純作業に割
かれていた時間を政策立案に充てられている。また、官
民連携により、財政負担の平準化や公有財産の有効活
用、地域活性や民間投資の誘発等が期待できる。これ
からの時代に即し期待できる事業で、積極的に取組む
価値は大いにあると感じた。

    
        

仲
宗
根
　
悠
日
都
さ
ん

西
原
東
小
学
校
４
年

な
か

そ
　
ね

は
　
る
　
と

【ひとこと】

　字を書くときは、とても
緊張しました。今、ぼくは、
テニスやピアノを頑張っていま
す。テニスの試合では、一試
合でも多く、勝っていき

たいです。　

町村議会議員・事務局職員研修会

鹿屋市職員によるPPP/PFI事業についての説明
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